2期

はじめに

護者の皆様におかれましては、お変わり 緑もいっそう色濃くな ってまいりました。 五月雨に濡れ、 木々の

ながら学校生活を過ごし だければと思います。 のダラダラ生活は大目に見てあげていた りました。ご家庭に帰った際には、 の5週間はかなり長く感じたことと思い 間となりました。 期の後半は自分たちで休憩を取り 今期は前期より2週間長く5週 生徒たちにとってはこ ている様子があ

生徒も出てくるかもしれません。 施され、 には、保護者の皆さんと連携し、臨機応 ます。なかには、途中で帰省を希望する 変に対応させていただければと思いま かなり疲労することが予想され 来期(3期)も同じく、5週間と 暑さが増す上に期末考査も実 その際

来期もご支援ご協力をよろしくお願い

生徒の皆さん

帰省はゆっくり んにちは、 2Aの皆さんこ — 時

う ! は外に出て、運動するようにしましょ ると、 できていますか?あまりダラダラしすぎ 来期夏バテ してしまうので、

その際に出席はかなり重要になってきま 心配な状況になっている生徒も数名いる なり疲れが見えましたね。すでに出席が たが、どうだったで をつけましょう。 ので気をつけま-た状況になります。そうならないよう気 ったり、 さて、 出席が少ないと、推薦がもらえなか 進路を決めていく段階に 前期に比べて長い2期となりまし 内定がもらえなかったりといっ しょう。あと一年もする しょうか。 なりま 後半はか す。

ろ準備をしていきましょう。 来期は、 期末考査があります。そろそ 来期もバテ

今期の主な活動

ことができまし 活動を実施する 今期は様々な

た。

なく過ごされていることと思います。

た。みんなしっかりと取り組むことができまの中では避難訓練と消火器訓練を実施しまし した。 まず、 5月8日に 「防災の日」があり、そ

戦では白熱した戦いが繰り広げられていまし ドッヂボ-5 月 1 0日のLTでは久しぶりに体育館で ・ルを行いました。 特にクラス対抗

取り組みました。 れ、生徒たちは丸一日かけてすべての競技に 5月16日にはスポーツテストが実施さ

うことで、入学以来はじめて学年での校外学 た。 と一緒に写真を取らせていただきました。 で見ることができる貴重な機会になりまし 劇集団「風」に来ていただき本物の劇団を生 -ジに上がらせていただけたり、出演者の方 5月20日の「芸術鑑賞会」では、 閉演後には実際に演劇を行っていたステ 6月4日は「一日学年の日」とい 東京演

帰省日の6月7日のLTでは、調理交流を ルドを満喫することができまし

習を実施しました。当日は天候にも恵まれ、

リトルワ

バタしましたが、みんなで楽しむことができ ました。帰省日ということもあり、 行いました。今回は塩バタ ーサブ・ レをつくり 少しバタ

経験を重ねることができ、 五週間と長い期でしたが、その中で様々な 非常に良かったで





学年のインスタグラムで す。良ければフォローお 願い致します。





~ 3期のおもな予定 ~

6月 16 日(日):一斉帰寮日

6月17日(月):適性診断、面談

6月22、23日:一般GE(希望者)

7月2日(火)~7月5日(金):期末考査週間

7月 15、16 日:一般 GE(希望者)

7月 18 日(木):終業式、三者面談

7月 19、20 日:三者面談

次回の帰寮日は6月16日(日)です。

バスは 15:00 16:00 17:10 18:10 「ピアゴ発」

<u>15:10 16:10</u>

「もっくる新城発」です。

お間違えのないようご注意ください。

(※帰寮日より前に帰寮しても、学校には宿泊できません)



しっかり休んで来期に備えましょう! 来期は暑くなるので服装に気をつけましょう!

